
Protokoll der Vorstandssitzung des Fördervereins der Gesamtschule Wanne-Eickel 

vom 13. Februar 2018 um 14:00 Uhr 

 

Tagesordnung : siehe Einladung 

Anwesend : 

 

– Herr Hupperts 

– Frau Koßmeier 

– Frau Röll 

– Frau Dinges 

– Herr Tewes 

 

          als Gäste zu TO 2.  Frau Schreiber-Bleck und Herr Sögüt 

 

1. Das Protokoll der Sitzung vom 16. November 2016 wird einstimmig 

genehmigt. 

 

2. Neuwahlen von Vorstandsmitgliedern 

          Frau Dinges und Herr Hupperts werden zum kommenden Schuljahr     

          nach langjähriger, mit großem Engagement geleisteter Arbeit ihre   

 Vorstandsämter niederlegen. 

 Daher sind im Vorstand die Stellen eines/einer Vorsitzenden und 

 eines stellvertretenden Kassierers / einer stellvertretenden Kassiererin 

 neu zu besetzen. 

 Herr Hupperts weist darauf hin, dass es wichtig sei, einen „ Ansprechpartner 

 vor Ort“ - also aus dem Kollegium - im Vorstand des Fördervereins zu haben. 

 Weiterhin informieren Frau Dinges und Herr Hupperts die an der Mitarbeit 

   im Vorstand interessierten Gäste an konkreten Beispielen über zu leistende 

 Arbeiten und den damit verbundenen zeitlichen Aufwand. 

  Abschließend bittet der Vorstand alle Mitglieder aus Elternschaft und 

 Kollegium, die an einer dieser Aufgaben interessiert sind, sich beim 

          Vorstand oder im Sekretariat der Schule zu melden. 

 Die Neuwahlen des / der Vorsitzenden und des stellv. Kassierers / der stellv. 

 Kassiererin finden während der nächsten Mitgliederversammlung 

 am Mi, 02. Mai 2018 um 19.00 Uhr im Lehrerzimmer statt. 

 

      3.  Beschluss über Anträge 

   Es liegen 2 Anträge vor:  

  Nr. 1  Mittel für den Betrieb eines „Eltern-Cafés“              200,- EUR 

           Nr. 2  Spielgerätekisten für die Klassen des 5. Jahrgangs   300,- EUR 

  

 Beide Anträge werden einstimmig genehmigt. 

 

 

 



     4. Kassenstand 

– Girokonto Postbank = 8740,- EUR 

– Sparbuch Commerzbank = 8804,- EUR 

– Barkasse = 188,- EUR 

         Bestand =  17732,- EUR 

 

     5. Verschiedenes 

      - Frau Dinges bedankt sich im Namen des Vorstands bei Frau Röll 

        für die hervorragende organisatorische Begleitung des von Eltern 

        betreuten Cafés am „Tag der offenen Tür“.  ( Erlös = 188,- EUR ) 

     - Weiterhin informiert sie über den Verkauf eines vor Jahren vom     

        Förderverein angeschafften ( nicht mehr funktionstüchtigen ) Mofas  

  

        an einen technisch versierten Schüler. ( Erlös = 70,- EUR ) 

     -  Herr Tewes regt an darüber nachzudenken, ob nicht im Interesse vieler 

        Eltern die Mitgliedschaft im Förderverein automatisch enden sollte, 

                 sobald ihr Kind / ihre Kinder die Schule verlassen.    

 

         gez. Tewes 

        ( stellv. Protokollführer )  


